



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg

Service de la communication

Communication

Adoration silencieuse pour la paix en Ukraine

Message de Mgr Alain de Raemy

Nous nous y sommes pour ainsi dire habitués : la guerre gronde en Ukraine, mais elle ne fait plus la une de nos médias.

Les souffrances quotidiennes de ses victimes sont pourtant bien réelles, comme celles de tant d'autres guerres oubliées.

Le Conseil des Conférences Épiscopales d'Europe (CCEE) nous invite **mercredi 14 septembre** à une journée d'adoration silencieuse devant le Saint-Sacrement, pour la paix en Ukraine et partout dans le monde.

Le 14 septembre est le jour de commémoration de la Croix glorieuse, jour où l'Église vénère la Croix du Christ comme instrument de l'expiation des péchés, comme révélation de la gloire de son amour qui englobe tout.

C'est aussi le jour anniversaire de la dédicace de la basilique de la résurrection, érigée sur le tombeau du Christ à Jérusalem.

C'est le jour qui rappelle et souligne l'expiation de tout péché, comme personne ne l'avait imaginée !

Que l'assourdissant silence qui nous cache les atrocités de la guerre se convertisse en un silence rayonnant d'amour et de compassion pour les victimes de toute guerre.

Que la présence eucharistique du Seigneur, adorée en silence toute cette journée, fasse de nous des instruments de paix.

Que notre cathédrale et nos basiliques, en particulier, laissent, toute cette journée, la parole à la paix !

Fribourg, le 24 août 2022

Le Service diocésain de la communication